

## 「香取市立幼稚園再編基本方針（案）」に対する パブリックコメントの実施結果について

「香取市立幼稚園再編基本方針（案）」について実施したパブリックコメントの結果について、次のとおり報告いたします。

貴重なご意見をお寄せいただき有難うございました。

### 1. 意見募集の結果概要

意見の募集期間	平成 24 年 3 月 1 日～ 平成 24 年 3 月 30 日
意見の提出件数	提出者数： 1 名 意見件数： 15 件
意見への対応等	意見を参考に案を修正したもの： 0 件

### 2. 意見の内容及び意見に対する市の考え方

No.	意見の内容（要旨）	意見に対する考え方	修正有無
1	幼稚園に通いたいという声を聞かずに、説明もなく園をなくす方向に進めるのは強引すぎる。 なくす方向だとしても、通園予定の子どもはどうするのか、聞かせてほしい。	市立幼稚園保護者の皆様を対象に昨年度、アンケートを実施しました。 幼稚園教育を受けてよかったこと、幼稚園に期待することでは「子ども同士のよい人間関係が作れた」、「集団のルールを覚える」等で、集団教育の効果に期待する意見が最も多く、検討委員会で参考とさせていただいています。 方針につきましては、検討委員会からの答申が本年 1 月に示されましたので、市からの方針案として 3 月にパブリックコメントで公表してご意見をいただき、保護者の皆様には 4 月に 24 年度の在園児を対象に、ご意見の内容を含めてご説明をさせていただきましたことになりました。 幼稚園、保育所には学区がな	無

		<p>く、来年度以降に入園入所を希望される方の把握ができませんので、幼稚園の状況や方針をご理解いただけるよう広報、入園募集時の案内で広くお知らせをいたします。</p> <p>また、休園あるいは廃園によって他の園または保育所に移らなければならない場合には、保護者の皆様へできるかぎり情報をお伝えし、ご相談をふくめまして充分な対応をさせていただき、不安にならないよう努めたいと考えます。</p>	
2	幼稚園が廃園となる話は、近所の方から聞いたが、在園している保護者には全く説明がなかったのはなぜか。	同上	無
3	再編方針案は現場の意見を聞かずに作られていませんか。 子育て中にホームページを見るのはなかなかできませんし、見てもわかりづらい。直接説明してもらいたい。	同上	無
4	幼稚園が廃園になって一番影響を受ける保護者に一切説明がない。幼稚園にも詳しい説明がない。だれが作ったのか。 方針を出す前になぜ幼稚園や保護者に説明しないのか、市の方針案の作り方が疑問です。	同上	無
5	平成25年度をもって津宮幼稚園を廃園とし、学童保育にするとの話を聞きましたが、在園と入園予定の保護者に説明がなかったのはどうしてか。入園説明会でも説明はありませんでした。	<p>同上</p> <p>廃園は平成25年度末を目途として検討することとしていますが、廃園後の施設跡の利用については未定です。</p>	無
6	廃園になっても「他の幼稚園や保育所に入所できる」としかなく、こども園も廃園までには間に合いません。幼児教育に支障がないのか疑問です。	<p>幼稚園、保育所には学区がありませんので、いずれのお子さんでも市内の幼稚園、保育所へ通うことができます。</p> <p>幼保連携施設は、現在行っている幼児教育と保育業務を一箇所の施設で行うものです。</p>	無

		小見川地区と佐原地区で幼稚園、保育所を各1施設ずつを統合して拠点施設とする計画ですが、それまでは、廃園を除く各市立幼稚園は継続する予定です。	
7	地域を担う子供たちが、地域の方々と触れ合いながら成長していくことが大事だと思います。離れた幼稚園や保育所へ行くことはどうかと思います。	少子化によって地域での園児数の確保が難しくなっています。望ましい集団活動が実践できる環境の整備を第一に考えます。	無
8	地域に幼稚園があることで、地域とのふれあいにより郷土愛が育まれる。若者が地域から離れる原因になるのでは。	同上	無
9	津宮幼稚園は、小学校との連携が良くとれている。幼稚園児と小学生の交流が盛んであり、小学校生活をスムーズにスタートさせることができた。地域に幼稚園は必要です。	同上	無
10	幼稚園でできた友達と小学校へあがれたが、つながりや一体感がなくなってしまいます。	同上	無
11	地域の未来を担う子供たちを育む場を財政事情、効率化で捉えてよいのか、市町村合併とは違うのでは。	同上	無
12	小中学校の統廃合、保育所の統廃合との連携がとれていない。それぞれ単体での内容であり、幼児教育からスムーズに小学校への移行ができません。	同上	無
13	先生を一人だけ残して全員異動となったうえに、教頭不在とするのはなぜか。	職員配置は、職員の退職に伴って4月に行われる定期人事異動によるものです。	無
14	平成24年度の入園式の時間が直前になって変更となった。幼稚園を軽視しているのか。	園長は今までも2園を兼務していましたが、平成24年度から津宮幼稚園と小見川幼稚園の兼務になり、両園の入園式の時間が重なったため、やむをえず変更させていただきました。	無

15	孫の子も入園して喜んでいましたが、幼稚園児の姿が見られなくなるのは残念です。		無
----	--	--	---

3. 問合わせ先

香取市役所 教育部 教育総務課

TEL 0478-50-1220 / FAX 0478-54-5550